

二〇一三〜二〇一四年度  
長崎西RC週報



- 【本日のプログラム】
- ◆点鐘
  - ◆国歌斉唱
  - ◆四つのテスト唱和
  - ◆ロータリーソング
  - ◆「奉仕の理想」
  - ◆来訪者のご紹介
  - ◆並びに会長挨拶
  - ◆幹事報告
  - ◆今週のお祝い
  - ◆委員会報告
  - ◆ニコニコ披露
  - ◆職業活動並びにボランティア活動表彰
  - ◆点鐘
  - ◆【四つのテスト】
- 言行はこれに照らしてから
- 一、真実がどうか
  - 二、みんなに公平か
  - 三、好意と友情を深めるか
  - 四、みんなのためになるかどうか

会長挨拶

会長 日高 豊久



素晴らしい継続事業、毛布クリーニング

《 10 月の例会スケジュール 》

10/2 第1	職業活動表彰	10/9 休会
10/16 第2	卓話	10/23 第3 職場訪問例会
10/30 第4	卓話	

- 会員数 53 名 ● 9/18 例会出席率 66.00%
- 9/4 例会修正出席率 82.35% (修正前 76.47%)
- 出席 27 名 ● 免除者出席 6 名 ● 欠席 20 名

さほど大した被害もなく過ぎ去って行つてくれましたので、まずはホッとしております。今、国外に目を向けますと、中国の問題など非常に深刻化し、だんだん中国国内でもエスカレートしている状態です。現地の日本企業、それから日本人にとっては、非常に緊迫した時を迎えているのでは思います。日本と中国との外交の問題ですので、そう簡単にはいろんなことは言えませんが、何とか両国の政府が話合つて良い落とし所を見つけ、一日も早く平穏な国交に落ち着いてもらいたいものだと思います。さて、先日社会奉仕の事業でマリア園を訪れました。三宅委員長のもと恒例の毛布クリーニング事業が行われ、延べ二十名の方が、搬出と搬入のお手伝いに参加されました。この件に関しましては、いつも三宅さんにお世話になり感謝しております。きれいにクリーニングされた毛布のお陰で、きつと子供達もその夜は、気持ちよく素敵な夢でも見てくれたのではと思います。また、本日は久しぶりに海星高校の濱崎先生と、インターアクトクラブの生徒さんに来て頂いております。最近インターアクトクラブの例会も無くて、なかなかお邪魔する機会もないのですが、本日はインターアクトクラブの現状などを教えて頂ければと思います。

幹事報告

▽水本由幸幹事△

【例会変更並のお知らせ】  
長崎北RC 十月一日(月)観月例会の為  
十八時〜富貴樓

福江中央RC 九月二十五日(火)観月会の為  
十八時三十分〜稔サービス

【理事会報告】 協議事項二件

- ① 職業活動表彰推薦の件
  - ② 出席奨励のお願いの件
- 表彰者とする事に決定。
- 高橋委員長よりご提案頂きましたが、例会欠席者に対するメッセージ督促の案内の件は、欠席者に親しい会員が口頭で督促することに決定。

今週のお祝い

▽九月十六日〜二十二日△

- 【誕生祝】
- 松島充広さん
  - 草野恒史さん
  - 川瀬隆史さん



マリア園毛布クリーニング奉仕

9/13(木) 社会奉仕委員会の継続事業「マリア園毛布クリーニング奉仕」を行いました。搬入・搬出と多くの皆様にご協力頂き、無事終了しました。



平山寿則さん▽昨日妻がほめてくれました。榎本延光さん▽七月〜九月ニコニコ目標達成の為に。

川瀬隆史さん▽私の誕生日の前後にはよく台風が来ます。今年も十七日台風で会社は停電対策に社員が一生懸命対応しました。誕生日自祝と社員のために。

斉藤秀和さん▽四十五歳の誕生日自祝です。松島充広さん▽明日十九日でお陰様で四十五歳になります。四捨五入すると・・・五十代！不惑どころか天命を知る心境に達するには道遠しです。

ゴルフ同好会よりお知らせ

第2回ゴルフコンペ

- ◆ 十月二十日(土)
- ◆ チサソカントリー倶楽部
- ◆ 十一時集合
- ◆ 十二時スタート
- ◆ 昼食付一万千円



本日の例会食



中華弁当・杏仁豆腐

# クラフフォーラム

## 【新世代のための月間にちなんで】 海星学園 IAC 濱崎顧問



皆様こんにちは。海星高校 IAC 顧問の濱崎と申します。日頃より長崎西 R.C. の皆様方には本校の IAC 活動へのご支援、ご指導を賜り、誠にありがとうございます。誠にありがとうございます。この場をお借り致しまして改めて御礼申し上げます。今日は海星高校についてご紹介をさせていただきます。皆様、海星高校と聞くとどのような印象をお持ちでしょうか。今、海星高校には、全校生徒約千五百五十名程が在籍してあります。また、男子高という認識が多いと思いますが、今は女子もいて、校舎の中が明るくなりました。本校はコースが三つに分かれていて、ステラマリス・国公進・フロンティアから色々と進路を進みます。フロンティアの方は就職の方も確実に決めております。昨年度は、千七百十三名の中学生が受験をしました。長崎市内の昨年度の受験する中学生の数は四千五百名です。入学数は四百四十名で、市内の中学生の十名に一人は海星に入りました。市になりません。ちなみにこれは長崎県下で一番です。コースの中のステラマリスは国公立、また、難関私立を目指すコースになりました。本校では学業だけではなく、生活の基本は先ず生活態度であると、挨拶、規律をしっかりと重視して生徒たちの指導にあたっております。新入生は入学してすぐ諫早の青少年自然の家で一泊二日の団体訓練を致します。体育祭などは従来は体育科の教員が指導していましたが、今は生徒会、高校三年生が下級生を指導して、自主自立をテーマにした教育活動にも取り組んでおります。学ぶことは、技術や学力だけではなく、クラブなど部活動を通じて「あきらめなない」「継続」「仲間」というような感情を分かち合う「勝つ」ために考えるということ。我々が色んな知識等を教えるだけではなく、自分たちで考えて行動する機会を与えております。授業形態ですが、本校はステラマリスは0校時(朝・七時四十分)から七校時(朝・七時四十分)まで、フロンティアは原則的には部活動は出来ません。次に国公立進学コースは、授業はステラマリスと同じですが、部活動が出来ません。この二つのコースは、大人数、就職、専門学校に入る生徒が入っており、朝は一校時から始まります。

ここから奉仕活動についてお話しします。本校はマリア会を母体としたカトリックの学校で校訓は「親愛・人間愛」で、これはカトリックの精神に基づいたものとなっております。ボランティア活動に關しては、三つの会からなっております。IAC を含む J.R.C. 部、生徒会、宗教部教員です。IAC は一九九七年に発足し、かれこれ十五年になります。IAC の現状ですが、発足した当初はステラマリス等のコースがなく、放課後には自由な時間があり、奉仕活動をする機会が多くありました。しかし、現在は国公進の部員ばかりで放課後の時間がなく、郊外清掃などほとんど出来ておりません。児童福祉施設の活動補助等は、R.C. よりお話を頂き、活動は出来ていますが、IAC の活動内容は芳しくない状況です。生徒達に「小中学校でボランティア活動に参加したことがあるか」というアンケートをとってみると、約6割が「あり」という結果で、次に「高校生になってボランティア活動したか」は残念ながら「あり」が二割、今後ボランティア活動したいかと思うか「はい」と答えたのは二十五パーセントしかありませんでした。これをどうに思われますか。非常に今、豊かな社会になり、自分の利益しか考えない子供達が増えてきたということです。また、「ボランティア活動をして感じた事は、質問に、良かった点は、地域の輪が広がった」「ボランティアの大切さがわかった」「自分もいい気持ちになった」として嫌だった点は「面倒だった」「人の価値観を押し付けられる」と、まさしく自分の利己、自分のエゴだけを生きていく高校生が増えてきたのではないかと感じます。これから IAC に対する私の今後の対策として、部員を集める、そして幅広く参加できる機会を作ります。四月に部活の紹介をしますが、インテリアクトってなんですかというのが九九パーセントにいます。二人は、私がさりげなく声をかけて、そういう活動をするので有ればと、前向きに答えて入部してくれた生徒です。だからいろんな活動を周知徹底をしていかなければならないと活動、社会奉仕というものは今の価値観から離れたものであると私は思います。これからの教育は人間を育てなければダメだと思えます。センター試験をクリアしているような学力を身につけて、それを自分のものとして動くのではなく、それをいかに社会に還元して行くか、そういう人間を我々は育てていかなければいけないと思っております。そのためにはロータリークラブの皆様、青少年の教育等積極的な活動が、必要不可欠ではないかと思っております。今社会が乱れていると言われているのは、やはり家庭の乱れと私は思っております。家庭が乱れているから社会が乱れているのであって、その家庭をなんとかしないと、いけません。そして社会をなんとか

しないといけない。これは家庭だけではできません。学校、家庭、そしてロータリーの皆様方の熱心な青少年育成への取り組みが必要不可欠です。今後も IAC はいろんな活動に取り組み、私もこのような価値観のもとで活動をやっていきます。是非とも今後とも長崎西 R.C. の皆様方の心温かい御支援と御指導を頂ければ、我々海星高校 IAC の活動も益々発展していくのではと思っております。

### 海星高校 IAC 栗原賢弘君



皆さん、こんにちは。僕は「IAC」と自分という事で、スピーチしたいと思っております。IAC の例会では力を入れて行っている事があり、例会の時に三分間スピーチを行っています。ぼくの夢が N.H.K. に入ってフリージャーナリストになると言う夢があり、三分間スピーチでスピーチ力を高めると言う事が力になっていきました。スピーチの主な内容は政治や経済国際情勢などを取り扱います。僕はニュースが好きで、日本国内外で何が起きているかを伝えたくてこういう話をしていきます。分かりやすく伝える事が大切で難しい事なので、三分間スピーチには全力で取り組んでいます。また、ロータリーの方との交流、自分の違った考えや先代の知恵等を教えてもらい、とてもいい経験になっていきました。僕にとっても IAC は入って良かったと思っております。

### 海星高校 IAC 橋爪麗那君



私は IAC に入ってから良かったなあと思う事が多々あるのですが、IAC は他のクラブと違い、大人の方から子供までと多くの方と交流します。その中で多くの発言の機会を与えられます。その中で、自分のコミュニケーション能力を高めて行くと言うのを、IAC の主たる活動ではないかと思っております。このクラブは人との交流を主たる活動としていまして、私の人間な成長の糧となっており、私の将来に社会を動かさなければならぬ、いざ社会に出て、社会で求められるものはより高度なコミュニケーション能力です。ゆとりの教育下に於いては、社会人になつてすぐにコミュニケーション能力の壁がぶつかって挫折してしまうと言う事が多く聞かれます。しかし、私にはそのような事は起こりません。なぜならばこの部活に参加しているからです。多くの人とコミュニケーションを取って、社会の糧にして行く。こういうプロセスを踏んでいるので、ゆとりの弊害とも言える堕落した社会人にならないうらなうと思っております。これからは自己を成長させるためによりしっかりと IAC の活動を経て社会の糧となるようしっかりと努力して行きたいと思っております。

### MEMO



★ニコニコ目標	1,500,000 円
★9/18 ニコニコ	14,000 円
★ニコニコ BOX	400 円
★累計	425,100 円

期首会員 53 名・入会 1 名
現在会員 53 名・退会 1 名
ロータリーレート 1 \$ 80 円

**長崎西ロータリークラブ**  
 会長 日高豊久 幹事 水本由幸  
 創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2  
 例会：【火】午後 12 時 30 分  
 ホテルニュー長崎 095-826-8000  
 事務局：長崎市龍町 4-28 新観光開発ビル  
 Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520  
 URL: http://www.nwrc2740.jp/  
 e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

市内ロータリークラブ例会曜日・例会場			
月	長崎北	ホテルニュー長崎	長崎中央 ベストウエスタン プレミアホテル長崎
火	長崎みなと	ホテル JAL シティ	長崎西 ホテルニュー長崎
水	長崎南	ANA クラウンプラザホテル 長崎グラバービル	長崎北東 長崎新聞社 アストピア
木	長崎	ホテルニュー長崎	長崎琴海 パサージュ琴海
金	長崎東	サンプリエール	長崎出島 ホテルニュー長崎

発行 長崎西ロータリークラブ 発行日 毎週火曜日(翌例会日)  
 構成 クラブ奉仕 クラブ会報委員会 委員長 松島充広  
 編集 事務局 中田久美子